



STZ GmbH rückt unter das Dach der DSGF mbH

Köln, 10.02.2015 Die Gesellschafter der DSGF Deutsche Servicegesellschaft für Finanzdienstleister mbH und der STZ Service-Technik-Zentrum GmbH haben sich für einen gemeinsamen Weg entschieden: Die DSGF mbH wird zum 1. März 2015 die 100%-Eigentümerin der STZ GmbH. Damit nimmt die DSGF einen weiteren Standort in Halle (Saale) in ihr Produktionsnetz auf und stärkt die Marktpräsenz in Sachsen-Anhalt.

Der Back-Office-Dienstleister STZ blickt auf über 20 Jahre Erfahrung in den Dienstleistungsbereichen Zahlungsverkehr, Marktfolge, Dokumentenmanagement und Beauftragtenwesen zurück. Um weiterhin eine kontinuierlich steigende Effizienz auf Basis von Synergien und Skaleneffekten sicherzustellen, haben sich die Gesellschafter der STZ für die Übernahme durch die DSGF, den führenden Full-Service-Dienstleister für Back-Office-Prozesse, entschieden. Der Vertrag zur Anteilsübertragung wurde heute von der Geschäftsführung der DSGF und den Gesellschaftern der STZ unterzeichnet.

Norbert Baumgärtner, Sprecher der Geschäftsführung der DSGF, ist überzeugt: „Mit der STZ integrieren wir in den DSGF-Verbund einen regionalen Dienstleister, der die Bedürfnisse der Kunden in Sachsen-Anhalt kennt und über eine langjährige Erfahrung verfügt. Die Übernahme der STZ haben wir bereits professionell vorbereitet, so dass die Integration reibungslos erfolgen kann. Damit stehen den Kunden der STZ alle Dienstleistungen der DSGF zur Verfügung.“

Dr. Jürgen Fox, Vorstandsmitglied der Saalesparkasse und Vorsitzender der Gesellschafterversammlung, fügt hinzu: „Mit der DSGF haben wir für unsere Tochtergesellschaft STZ und deren Mandanten einen starken Partner gefunden, der eine klar fokussierte Geschäftsstrategie verfolgt, dabei aber die langfristige Sicherung von Arbeitsplätzen nicht aus den Augen verliert. Die Gespräche zur Vorbereitung der Transaktion waren von großem gegenseitigen Vertrauen und einem gemeinsamen Verständnis in Bezug auf die zukünftigen Herausforderungen geprägt. Die Professionalität und die Erfahrung der DSGF sind ein spürbarer Gewinn für die Sparkassen in der Region.“

Mit dieser Transaktion bündeln die beiden Unternehmen ihre Kompetenzen in Sachsen-Anhalt. Die DSGF bringt alle Vorteile eines bundesweiten Dienstleisters in die Region und ist den Kunden wieder ein Stück näher gerückt, mit einem Partner, der die Kundenbedürfnisse genau kennt und so optimal versorgen kann.



DSGF mbH

Als Full-Service-Dienstleister für Back-Office-Prozesse bietet die DSGF maßgeschneiderte Produkte, stellt hochqualifizierte Mitarbeiter und hat immer neue Ideen. Der verlässliche Partner der Sparkassen betreibt intelligentes Outsourcing in den Bereichen Marktfolge Aktiv, Marktfolge Passiv, Dokumentendigitalisierung, €-Zahlungsverkehr, Auslandsgeschäft, Beauftragtenwesen und Marktfolge Wertpapiere. Mit Standorten in Köln, Dresden, Grafenau, Hamburg, München, Nürnberg, Leipzig, Dortmund und Pirna und über 1.300 Mitarbeitern ist der DSGF-Verbund bundesweit tätig und gleichzeitig regional für jeden Mandanten vor Ort anwesend. Mehr als 300 Institute vertrauen deutschlandweit auf die Leistungen des DSGF-Verbundes.

Weitere Informationen zur DSGF finden Sie unter: www.dsgf.de

Sprechen Sie uns an – wir stehen Ihnen gerne zur Verfügung

DSGF Deutsche Servicegesellschaft für Finanzdienstleister mbH

Sigrid Reger

Leiterin Marketing & Kommunikation

Telefon: 0221 9900-2000

E-Mail: sigrid.reger@dsgf.de